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В начале 2014 года некоторые люди шли на отчаянные 
шаги из-за боли, причиной которой стал атопический 
дерматит. Из-за атопического дерматита ученица 
старших классов покончила жизнь самоубийством. 
Женщина 30-ти лет задушила свою восьмилетнюю 
дочь, у которой наступило обострение атопического 
дерматита, а потом убила и себя. Эти происшествия 
произвели шокирующее впечатление на всех. 
Атопический дерматит (АД) – это хроническое, 

дающее рецидивы воспалительное заболевание, 
которое обычно возникает в детстве. Причины этого 
заболевания точно не установлены, однако истоки 
заболевания кроются в генетических факторах и сбоях в 
работе иммунной системы. 
Есть предположение, что оно связано и с рядом 

других причин, к числу которых относятся аномальная 
сухость и зуд кожи, бактериальная или грибковая 
инфекции .  К  этому  следует  добавить  причины 
эмоционального и экологического характера. 
По данным Национальной корпорации медицинского 

страхования, число людей, которые обращались 
в госпиталь с жалобами на АД с 2008-го по 2012 
годы, составило примерно 1,04 миллиона человек. 
Но, в действительности, людей, страдающих этим 
заболеванием, намного больше – 6,1 миллиона человек. 
По статистике, почти 20% населения планеты 

страдает от АД. Кроме того, АД, перенесенное в 
детстве, оказывает негативное влияние на рост ребенка. 
Эта болезнь может стать причиной эмоциональных 
расстройств и оказать влияние на формирование таких 
черт характера, как замкнутость, неуверенность в себе. 
И эта проблема носит транснациональный характер.
А между тем, многие члены Центральной церкви 

«Манмин» были исцелены от атопического дерматита 
силой Божьей, и среди них – Мин Хи Парк (3 года; 
фото 1), Мин Сик Ли (9 лет), Еджи Ким (12 лет), сестра 
Се Юнгли Ёо (15 лет), сестра Хваджин Чо (19 лет) и 
сестра Сук Юнг Ким (29 лет; фото 2). Теперь они живут 
счастливо. 

Когда люди каются и принимают мощную 
молитву, они полностью исцеляются от АД
Сестра Субин Ким (26 лет; фото 3) страдала от 

атопического дерматита с четырехлетнего возраста. 
Учась в старших классах школы, она даже летом носила 
маску, чтобы скрыть отек и нагноения на лице. А когда 
она стала студенткой колледжа, болезнь ее усугубилась. 
Она задумалась о том, как она жила. И она отрезала 
себя от тех мирских вещей, которые Бог ненавидит, и 
искренне покаялась. После этого она получила молитву 
д-ра Ли и была полностью исцелена.
Теперь сестра Ким преданно трудится в составе хора 

«Эммануил». Она сказала: «Многими ночами я не могла 
спать из-за язв на моем лице, из которых сочился гной, 
а теперь я сплю хорошо. Я очень счастлива». Сегодня, 
чтобы воздать славу Богу, она посвятила себя изучению 
вокального искусства. 
У сестры Сехи Парк (22 года; фото 5) была настолько 

тяжелая форма атопического дерматита, что даже 
врачи в удивлении покачивали головой. Но и она была 

исцелена по молитве д-ра Ли. После молитвы в течение 
трех дней все ее тело покрылось коркой. А вскоре корка 
сошла, и наросла новая кожа. Она была полностью 
исцелена не только от АД, но и от угревой сыпи.
Из-за атопического дерматита и контагиозного 

импетиго Су Джун Ли (12 лет; фото 6) выглядела просто 
ужасно. Ее родителям, диакону Дэ Сун Ли и диакониссе 
Юми Ким, напомнили о том, что болезни маленьких 
детей главным образом связаны с проступками 
родителей. Покаявшись в том, что их христианская 
жизнь была всего лишь теплой, они приняли молитву 
д-ра Ли.
На следующий день гнойные выделения прекратились 

и язвы подсохли. Пораженные участки кожи покрылись 
коркой. В тот же вечер корка отпала, и за три-четыре 
дня после молитвы девочка была полностью исцелена. 
После этого она росла здоровой и счастливой, и теперь 
она является членом танцевальной группы детской 
воскресной школы. 
Сестра Джи Янг Ли (21 год) из-за сильного зуда 

вынуждена была спать со связанными руками. Сестра 
Нури Руй (14 лет) даже в разгар лета не носила ни 
шорт, ни кофточек с короткими рукавами, потому что 
ее дразнили сверстники из-за проблем с кожей. Обе они 
также получили исцеление по молитве д-ра Ли.

Благодаря сладкой воде Муана и молитве 
с платком, исцеление от АД получили люди, 
живущие в самых разных странах мира
Даниэл, сын д-ра Даниэла Фуэнтес Акоста, директора 

«Всемирной сети врачей-христиан» (Мексика), с 
рождения страдал атопическим дерматитом рук и 
ног. Миссионерская группа «Манмин» посетила 
Мексику. Д-р Фуэнтес узнал от них, что если с верой 
использовать сладкую воду Муана, пить ее или поливать 
ею больные места, то можно получить Божественное 
исцеление. Он стал применять эту воду с верой, и 
произошло удивительное: Бог полностью исцелил его 
сына в течение недели.
У Эрика из Кении (8 лет; фото 4) атопический 

дерматит проявился на третьей неделе после рождения. 
Его лицо выглядело так, будто его ошпарили кипятком, 
и к тому же выделения издавали дурной запах. За это 
его семья была изгнана из поселения. Но когда епископ 
д-р Мион Хо Чанг (церковь «Святости» Найроби 
Манмин) помолился за Эрика с платком, над которым 
ранее молился д-р Джей Рок Ли, мальчик полностью 
исцелился всего за три недели, и кожа у него стала как у 
новорожденного ребенка.
Медицинское лечение атопического дерматита 

требует большого терпения, затрат и труда, с риском 
рецидива болезни. А между тем, все верующие, 
получившие исцеление от АД, говорили, что очень 
быстро выздоровели после того, как, разрушив стену 
грехов, стоявшую между ними и Богом, они с верой 
приняли молитву. После этого у них не осталось 
никаких шрамов, осложнений и не было рецидивов 
болезни. 
Давайте же воздадим всю благодарность и 

славу Живому Богу Целителю.

«Господь спас меня от ужасающей боли, 
вызванной атопическим дерматитом!»

Люди прославляют Бога, получив исцеление от атопического дерматита по молитве д-ра Джей Рока Ли

Боль, вызванная атопическим дерматитом, ужасна. Но если 
положиться на Бога, то в ответ на искреннюю веру Он подарит 
здоровую и чистую кожу. 
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«Иисус сказал ему: ,,возлюби Господа Бога твоего всем сердцем твоим и всею душoю твоею и всем разумением твоим” 
– сия есть первая и наибольшая заповедь; вторая же подобная ей: ,,возлюби ближнего твоего, как самого себя”; 

на сих двух заповедях утверждается весь закон и пророки» (От Матфея, 22:37-40). 

Всем сердцем твоим

Те, у кого есть четкая цель и мечта в жизни, 
проявляют настойчивость, терпение и делают все, 
чтобы добиться своего. А когда они достигают 
поставленных  целей ,  им  обеспечены  слава  и 
материальные блага. То же самое происходит и с 
верующими. Тот, кто исполнен надежды на Небеса, 
трудясь для Господа, не будет щадить своего времени, 
материальных средств и даже своей жизни. Они 
искренне, от всего сердца, любят Бога и посвящают 
себя Ему.
По слову Господа Иисуса мы должны любить Бога и 

ближних своих всем сердцем своим, но о какой любви 
здесь в действительности идет речь?

Любить Бога – значит достичь совершенства в 
благости
Если мы любим Бога всем сердцем, то будем 

неустанно следить за своими словами и поступками. 
Мы продолжим меняться, анализируя, насколько 
наши слова и мысли достойны в очах Божьих. Мы 
можем проверить, насколько наше сердце наполнено 
благостью, ответив лишь на несколько вопросов.
Заботитесь ли вы в первую очередь об интересах 

других или прежде всего вы ищете собственной 
выгоды? Радуетесь ли вы, когда другие преуспевают 
по службе, так, как будто вы сами добились успеха в 
работе, или вы не без досады говорите, дескать: «У 
нее есть недостатки в определенных аспектах, и как 
она только добивается успеха?». Часто ли вы падаете 
духом? Теряете ли вы мир в сердце, когда кто-то 
создает вам трудности?
Такие  люди  не  могут  сказать  о  себе ,  что  они 

стремятся  постичь  Божью  благость ,  хотя  они  и 
прослушали множество проповедей и хотят обрести 
благодать. Мы должны размышлять над услышанным 
словом и прилагать все усилия к тому, чтобы стать 
человеком, исполненным благости. Это покажет, что 
мы истинно стремимся обрести дух и любить Бога всем 
сердцем своим.
Есть то, о чем мы всегда должны помнить: критерии 

Божьих суждений отличаются от людских критериев. 
В Книге Исхода, 15:26, говорится, что мы должны 
делать не то, что правильно в наших собственных 
глазах, а то, что угодно пред Божьими очами. То, что 
люди признают благостью, отличается от того, что Бог 
считает благостью.
Некоторые  люди  кажутся  такими  кроткими  и 

вежливыми со всеми, а в сердце своем они могут и 
презирать людей. Если взгляды какого-то человека 
будут противоречить их собственным, то они сочтут 
его необразованным и невежественным и отвернутся 
от него. Есть люди, склонные к самоанализу, и они 
обычно не любят вступать в споры с другими, не 
настаивают на собственном мнении и прислушиваются 
к советам других. Однако это всего лишь свойство их 
личности. Они не служат другим всем своим сердцем. 
Они часто думают: «Мне кажется, что мне не удается 
поддерживать мир с окружающими», и от этого их еще 
сильнее охватывает чувство дискомфорта и огорчения. 
Им иногда труднее выявить в себе зло, потому что они 
считают, что они стараются служить и заботиться о 
других.
Есть люди, которые утверждают, что они терпеливо 

переносят испытания, однако делают они это без 
радости  и  благодарности .  Когда  их  подвергают 
гонениям за веру или у них есть финансовые трудности 
и они проходят эти испытания с верой, надеждой 
и любовью, тогда их лица светятся величайшей 
благодатью. Но, если они мучаются, сдерживаются 
и  принуждают  себя  проходить  эти  испытания , 

то их печаль будет возрастать по мере появления 
трудностей. Их мрачные лица будут выражать признаки 
беспокойства. Им будет казаться, что они держались 
достойно, но двери для благословений для них не 
открывались, несмотря на все их ожидания.
И есть еще один тип людей, которые производят 

впечатление искренних, усердных и общительных. На 
первый взгляд, кажется, что они берут на себя работу 
других и исполняют ее как собственное поручение. 
Они заслуживают похвалу окружающих, однако у них 
совсем небольшая тяга к духу. Подобно Марфе, они 
больше думают об исполнении собственного долга, 
чем о любви к Богу и освящении. Они полагают, что 
наполнены благостью и служат другим. Окружающие 
считают их вполне хорошими, да и сами себя они тоже 
считают благими людьми, однако Бог их благость не 
признает.
Если мы хотим любить Бога всем сердцем своим, как 

сказал Иисус, то мы должны стремиться к истинной 
благости во всех аспектах своей жизни, осознать, что 
есть благость Божья, и наполнится ею.

Во-вторых, от всего сердца отдать все Богу – 
значит обрести духовную любовь.
В 1-м послании Иоанна, 4:21, говорится: «И мы 

имеем от Него такую заповедь, чтобы любящий Бога 
любил и брата своего».
Есть верующие, которые, казалось бы, отдают Богу 

все со рвением, однако они ничего не делают для 
других верующих. Они молятся, активно ходят на 
богослужения, посвящают Богу свое время и деньги. Но 
они практически не обращают внимания и не заботятся 
об окружающих. 
Они отдали Богу многое из того, что имели, однако 

не смогли принести плод благословения. Конечно же 
у них нет намерения навредить другим или причинить 
им зло. Но они просто не берут в расчет других людей 
и не особо учитывают характер их сердца. Поэтому 
они могут обидеть окружающих и, пусть даже и не 
преднамеренно, поставить их в неудобное положение.
Допустим, что верующая страстно желает войти 

в дух, она старательно молится и постится. Она 
добровольно ведет большую работу, делает большие 
пожертвования  Богу.  Но ,  молясь ,  она  особо  не 
ходатайствует за души и Царство Божье. Вроде бы она 
и стремится к духу, но у нее нет желания быть с теми, 
кто окружает ее.
По з вол ьт е  мне  при в е с т и  дру гой  пример . 

Миссионерская команда разделилась на маленькие 
группы, чтобы расчистить большую территорию. Одна 
группа немного раньше других убрала отведенный 

ей участок территории. Тогда как другие группы 
все еще продолжали трудиться. Если бы у тех, кто 
закончил раньше, было широкое сердце, то они бы 
задумались над тем, почему другие еще не закончили, 
и предложили бы им свою помощь. Те, кому недостает 
духовной любви, не могут поставить себя на место 
других.
В  Евангелии  от  Матфея ,  22:39, Иисус  сказал: 

«Возлюби ближнего твоего, как самого себя». Я прошу 
вас заботиться о других людях с нежной любовью и 
широким сердцем. Я желаю вам принять многие души 
с любовью, великодушием и с сердцем Отца. Вот, это и 
означает любить Бога всем своим сердцем. 

В-третьих, любить Бога всем сердцем своим 
означает исполнять данные Богом поручения.
Те, кто любят Отца, не только имеют в своем сердце 

Божью любовь, но и выражают эту любовь на деле. 
Они посвящают себя Божьему Царству и при этом 
спрашивают: «Что я могу отдать своему Отцу? Как 
я могу отплатить за полученную благодать?». Даже 
не имея церковных титулов, они могут участвовать в 
евангелизации, усердно заботиться о других членах 
церкви, вести волонтерскую работу.
Однако  некоторые  из  них  со  временем  могут 

растерять свой пыл. Тогда они отойдут от работы, 
которая им не была поручена, и будут стремиться к 
большей личной свободе. Будет казаться, что они вроде 
бы активно исполняют свои обязанности, а на самом 
деле они ими пренебрегают.
Порученные нам Богом обязанности, будь то большие 

или малые, должны быть исполнены не так, как 
считают люди, а как это угодно Богу. Эти обязанности 
не должны исполняться формально, их надо исполнять 
с верой, надеждой, любовью и благоуханием сердца.
Допустим, что на ежегодных выборах кто-то мечтал, 

что его изберут руководителем группы, однако ему 
досталась должность секретаря. Если он будет верно, 
всем своим сердцем, служить в качестве секретаря, то 
это для Бога – прекрасное благоухание. И он может 
радоваться и благодарить просто за то, что ему была 
доверена позиция секретаря или менеджера. Он должен 
активно молиться о членах группы, заботиться о них 
и поддерживать руководителя группы. Предположим, 
что кто-то был прежде избран руководителем группы, 
однако в этом году его не избрали. Он перестал 
посещать собрания группы и перестал служить. Это 
означает, что его прежнее служение не было истинным 
служением.
При всех обстоятельствах, что бы вы ни делали, я 

прошу вас делать это не только руками, но и служить 
Богу всем сердцем своим.
Дорогие братья и сестры во Христе!
Бог  не  смотрит  на  то ,  как  люди  выглядят.  Он 

принимает благоухание сердца, благоухание любви и 
почтительный страх перед Ним. Каждый день ваша 
благость и любовь должны возрастать. Считайте 
драгоценными те обязанности, которые Бог дает вам. Я 
молюсь во имя Господа, чтобы, поступая так, вы лишь 
прославляли Бога.

Старший пастор д-р Джей Рок Ли
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1.Дары

Д а р ы  С в я т о г о  Д у х а 
относятся к особым деяниям, 
совершаемым Святым Духом 
в любви Божьей. Все, что Бог 
дает Своим возлюбленным 
детям по Своей благодати, мы 
можем назвать дарами. Они 
влекут  за  собой  спасение , 
исцеление  и  ответы  –  это 
то ,  что  обычно  дарует ся 
верующим .  Однако  е с т ь 
еще и другие дары Святого 
Духа, которые даются лично 
человеку. 
В  1 - м  п о с л а н и и  к 

Коринфянам ,  в  12-й  главе , 
говорится о дарах Святого 
Духа, и в том числе о слове 
мудрости, слове знания, верe, 
дарах исцеления, чудотворения, 
пророчества, различения духов, 
умения говорить на разных 
языках и истолкования языков. 
Бог,  Который  доподлинно 
знает сердце каждого человека, 
знает,  каков  этот  сосуд  и 
его внутреннее сердце, дает 
каждому дары по Своей воле.
Величайшим  даром ,  как 

сказано  в  1-м  послании  к 
Коринфянам ,  в  13-й  главе , 
является любовь. Бог говорит 
н ам  д о с т и г а т ь  люб в и  и 
ревновать о дарах духовных 
(1-е посл. к Коринфянам, 14:1). 
Потому что чем больше у нас 
духовных даров, тем серьезнее 
и  глубже  наше  общение  с 
Богом.
Бо г  жел а е т,  ч тобы  мы 

использовали эти дары для 
Царства Божьего. Поэтому 
Б ож ь и  д е т и  н е  д о лж ны 
сторониться  даров ,  а  им 
следует,  как  сказано  в  1-м 
послании к Коринфянам, 12:31, 
ревновать о дарах больших. 
Если вы пастор, то вы должны 
наставлять  свою  паству  в 
истине ,  демонстрировать 
деяния Святого Духа и давать 
возможность прихожанам на 
себе испытать силу Живого 
Бога.

2. Понимание
  

Бог Творец отдал Своего 
Единородного  Сына  ради 
спасения  грешников ,  что 
является проявлением Его 
н е в о о б р а з им о й  люб в и . 
Человек, который осознал, 
насколько  высока ,  велика 
и  глубока  Его  любовь ,  не 
может не любить Бога со всею 
пылкостью.
Избавиться  от  грехов , 

которые  Бог  ненавидит,  и 
всей своей жизнью и сердцем 
угождать Ему не трудно, если 
нам помогает Святой Дух. Мы 
сможем с верой проявлять 
послушание даже тогда, когда 
трудно быть послушным, и мы 
будем стараться делать только 
то, что прославляет имя Бога. 
Однако многие верующие 

живут, не имея уверенности в 
спасении. А другие думают, 
что они получили спасение, 
ходят  по  воскресеньям  в 
церковь, но, так как они не 
получили в дар Святого Духа, 
они не понимают, что есть 
грех и праведность и что на 
таковых придет суд.
Иисус  ясно  сказал ,  что , 

только когда мы рождаемся 
от воды и Святого Духа (От 
Иоанна, 3:5) и исполняем волю 
Божью (От Матфея, 7:21), 
мы можем войти на Небеса. 
Бог также послал Утешителя 
– Святого Духа, чтобы мы 
могли понять, что есть грех, 
праведность и суд (От Иоанна, 
16:8) и мы можем избежать 
участи быть ввергнутыми в ад.
Та к им  о б р а з ом ,  д е т и 

Божьи, получившие Святого 
Духа, должны сражаться с 
грехами вплоть до пролития 
крови  (По сл .  к  Евреям , 
1 2 : 4 ) ,  уд е рживат ь с я  от 
всякого рода зла (1-е посл. 
к Фессалоникийцам, 5:22) и 
силою взять Небеса, совершая 
праведные поступки.

  3. Голос, побуждение и 
водительство Святого Духа

Если мы имеем вдохновение 
и водительство Святого Духа, 
то мы на себе испытаем деяния 
Духа, Который все проницает, 
и глубины Божьи (1-е посл. 
к Коринфянам, 2:10-11). Мы 
можем разрушить стан сатаны, 
пр ед с к а зы ват ь  буд ущи е 
события и получить глубокие 
духовные откровения.
Но, поскольку Святой Дух 

– это Дух истины (1-е посл. 
Иоанна, 5:7), Он действует в 
той мере, в какой мы достигаем 
познания  истины  в  своих 
сердцах. Если мы признаем 
Бога  в  любой  ситуации , 
молимся и все вверяем в Божьи 
руки с верой, то мы можем 
слышать голос Святого Духа и, 
решая даже самые обыденные 
в о п р о сы ,  п ол у ч и т ь  Е го 
водительство. 
Если  пут ь  нам  укаже т 

Святой Дух, то с Его помощью 
нам будет просто получить 
благо словения  в  бизне се 
или там, где мы работаем, и 
прославить Бога. Он также 
поможет нам помнить о том, 
что мы должны сказать другим 
людям, проповедуя Евангелие 
или консультируя их.
Утешитель  Святой  Дух 

учит нас деликатно, словно 
частный репетитор, чтобы мы 
лучше понимали Слово Божье 
и были послушны ему. Святой 
Дух, Который обитает в наших 
сердцах, подсказывает нам, что 
именно мы должны говорить 
и делать, и не дает нам забыть 
истину.
Зов Святого Духа побуждает 

наши сердца к определенным 
действиям. Если мы чувствуем 
сильное  желание  какое-то 
время поститься и молиться, то 
к этому нас побуждает Святой 
Дух .  Если  мы  повинуемся 
и  всем  сердцем  отдаемся 
м о л и т в е ,  т о  мы  м ож е м 
получить водительство Святого 
Духа.

4. Силы, чтобы молиться

Как только мы исполнимся 
Святым Духом, мы не будем 
чувствовать усталости, молясь 
после долгого рабочего дня. 
Сонливость и праздные мысли 
не смогут одолеть нас, и мы 
сможем молиться с верой и 
радостью. Святой Дух также 
напомнит нам в молитве темы, 
которые мы пропустили.
Святой  Дух  знает  все 

наши нужды и восполняет 
их. Он также подкрепляет 
нас в немощах наших и 
ходатайствует за нас по воле 
Божьей (Посл. к Римлянам, 
8:26-27). Когда наши сердца 
едины со Святым Духом, 
тогда мы можем возносить 
богоугодные молитвы.
Все люди возносят разное 

количество молитв в Святом 
Духе  и  соответственно 
этому получают от Бога 
разные благословения и 
ответы на молитвы. Вам не 
следует молиться так, как 
вы считаете правильным, 
по своим стандартам. Вам 
нужно молиться в Святом 
Духе. Тогда Бог обратит все 
вам во благо, чтобы вы как 
можно быстрее получили от 
Него ответ.
Чтобы молиться в Святом 

Духе, важно отдаваться 
молитве всем сердцем. Мы 
всегда должны возносить 
искренние  молитвы ,  и 
прежде всего мы должны 
п р о с и т ь  о  д у хо в н о й 
силе, чтобы преодолеть 
мирские искушения, горячо 
молиться, сокрушить сатану 
и жить по Слову Божьему.
И еще, важно вооружать 

себя Словом Божьим. Когда 
Слово Божье становится 
для нас хлебом жизни, мы 
можем получить отчетливое 
и детальное водительство 
Святого Духа.

Деяния Святого Духа явлены для тех, кто 
родился вновь как дитя Божье

Мы можем обрести совершенное спасение только тогда, когда мы рождаемся заново во имя Иисуса Христа, 
Кто искупил нас от наших грехов и оправдал в Святом Духе (1-е посл. к Коринфянам, 6:11).

Святой Дух проводит масштабную работу и исполняет Свою обязанность, 
помогая людям принять Иисуса Христа и родиться вновь как дитя Божье; Он касается их сердец 

и помогает им покаяться и полюбить Бога. Давайте рассмотрим служение Святого Духа в четырех аспектах. 
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«Желчный камень размером в 4,5 мм исчез»  Брат Рави Августин (Дели, Индия)

«Благодарю Тебя, Бог, за благословения, 
которые Ты обещал мне. Я люблю Тебя!»

Я работаю на кафедре радиологии в госпитале 
GTB. Я не был прихожанином «Манмин», а посещал 
другую церковь, когда в 2011 году я прочел книгу 
д-ра Джей Рока Ли «Ад». Я был очень тронут ею. И 
также на веб-сайте Центральной церкви «Манмин», 
по адресу www.manmin.org, я прослушал проповеди 
«Слово о Кресте», «Мера веры» и «Лекции по Книге 
Бытия». Они наполнили меня благодатью. Все члены 
моей семьи полюбили д-ра Ли.

2 мая 2014 года меня госпитализировали из-
за сильной боли в животе. Врач сказал, что у меня 

камень в желчном пузыре размером в 4,5 мм и если 
отложить операцию, то последствия могут быть 
необратимыми. Но я подумал, что буду исцелен, 
если приму молитву д-ра Джей Рока Ли, за которого 
ручается Бог.
Прежде всего я покаялся в том, что доказывал 

окружающим меня людям собственную правоту и 
нарушал мир с ними. После этого я получил молитву 
д-ра Ли. А уже на следующий день МРТ-обследование 
показало отсутствие желчных камней. Это было 
удивительно! Аллилуйя!

Старейшина Сан Бэк Ли (55 лет, приход 2-11 в Южной Корее)

Слева направо: Рави Августин, его жена Ратта, второй сын 
Акаси и старший сын Амит показывают фотографии на 
своих мобильных телефонах.

В первый раз я попал на пятничную всенощную 
службу Центральной церкви «Манмин» 24 июля 1998 
года. В то время моя семья посещала другую церковь, 
однако мою жену привел в «Манмин» один знакомый, и 
она получила великую благодать во время всенощного 
пятничного служения. И мне тоже захотелось прийти в 
эту церковь. Как и рассказывала моя супруга, церковь 
все время была наполнена Святым Духом. Я как будто 
оказался на Небесах, настолько я был счастлив, когда пел 
и слушал гимны прославления, которые исполнял хор, 
когда наблюдал за выступлениями групп прославления и 
когда воздавал Богу хвалу и молился во второй половине 
служения. 
В  первую  же  неделю  с ентября  1 9 9 8  года  я 

зарегистрировался в качестве члена Центральной церкви 
«Манмин», и моя христианская жизнь изменилась. 
Благодаря проповедям о необходимости хранить День 
Господень и давать десятины, я понял, почему в период 
кризиса МВФ мой бизнес дважды обанкротился. Я 
начал слушать проповеди старшего пастора д-ра Джей 
Рока Ли «Слово о Кресте». И, слушая их, я узнал, какова 
любовь Бога Отца; узнал, почему Иисус является нашим 
единственным Спасителем; понял духовный смысл 
распятия Иисуса и Его страданий. Благодаря этому 
я обрел истинную веру.
В связи с рецессией в 2012-м году я стал 

испытывать финансовые сложности на 
работе. Я увидел, что мой годовой 
доход, как и доходы всей компании, 
снизился. И я сказал директору, 
чтобы он нанял на работу другого 
человека, чья годовая зарплата 
была бы меньше моей. К тому 
времени старейшина церкви 
открывал страховую компанию 
и попросил меня поработать с 
ним вместе. И я уволился.
На самом деле, я был робким 

человеком ,  поэтому  мне  было 
нелегко  предлагать  незнакомым 
людям страховую продукцию. Я отвечал 
за продажи, проводя брифинги, – а это 
самый распространенный способ продаж, – но 

не получал никаких результатов. Моя компания поручила 
мне предлагать страховки руководителям компаний. Мне 
это нравилось гораздо больше. Ведь прежде я сам отвечал 
за разные отрасли бизнеса, включая бухгалтерский учет, 
управление персоналом и кадрами. Я консультировал 
людей и представлял им нашу страховую продукцию. Тем 
не менее сделки не всегда проходили гладко. Поскольку 
даже спустя два года после поступления на работу я 
все еще был плохим страховым агентом, мне пришлось 
потратить все свои сбережения и деньги от ипотечного 
кредита. Я оказался в очень сложном финансовом 
положении.
Но я продолжал хранить в своем сердце Слово Божье, 

в котором говорится: «Возлюбленный! молюсь, чтобы 
ты здравствовал и преуспевал во всем, как преуспевает 
душа твоя» (3-е посл. Иоанна, 1:2). Я был сосредоточен 
на том, чтобы моя душа преуспевала. Я старался идти по 
правильному пути, стремился к миру с моими партнерами 
по работе, отбросил всякую корысть и жадность. И когда 
результаты моей работы были плохими, я искал причины 
в себе и каялся. Я очень старался жить по Слову Божьему.

Более того, чтобы наполнить свое сердце истиной, я 
перестал шутить, хотя это вошло у меня в привычку. Я 
горячо молился, чтобы отбросить греховную природу 
своего сердца. Я поклонялся в духе и истине во время 
службы и прославлял Бога всем сердцем. И наконец 31 
марта 2014 года я обрел прекрасное сердце духа.
Вплоть до последней недели марта дела у меня шли 

плохо, поэтому я думал о том, чтобы перейти в другую 
компанию, где предлагают ежемесячную заработную 
плату.  Но  после  этого ,  в  марте ,  были  заключены 
контракты с фирмами, за которые я нес ответственность, 
и поэтому я решил попробовать еще раз. В апреле, после 
того как я обрел сердце духа, Бог начал благословлять 
меня в полном объеме. Я давал 100 долларов США в 
качестве десятины, но уже вскоре мои десятины возросли 
до 1.000 долларов. Аллилуйя! 
Я говорил те же самые слова, которые говорил 

раньше, продавая страховки, однако теперь руководители 
компаний реагировали положительно. Более того, они 
даже представили меня руководителям других компаний. 
Видя это, я обрел уверенность в том, что был водим 
Богом. Когда я хранил в своем сердце Слово Божье, жил 

по нему и молился, Бог исполнял Свои обещания.
Я являюсь членом хора «Шалом», лидером 

хора  «Пенуэл», а  также  районным 
лидером  своего  прихода .  Моя 

жена – лидер ячейки. Мою 
старшую дочь Бог призвал 
учиться в семинарии и 
петь в хоре «Небесный 
Гол о с »  Коми т е т а 
исполнительских 
искусств. Моя вторая 
дочь – член группы 
п р о с л а в л е н и я 
« К р и с т а л ь н ы е 
певцы».  Я  воздаю 
б л а г о д а р н о с т ь  и 

славу  Богу,  Который 
благословил мою семью 

здоровьем  и  счастливой 
христианской жизнью.Слева направо: старейшина Сан Бэк Ли, студентка семинарии Джун Ли, сестра Ёюн 

Ли и супруга старейшины Ли диаконисса Мюн Сан Ким, 
счастливо живущие в Господе.


